

Área de medicina nuclear y 20 sillones de quimioterapia tendrá el Oncológico



LA INFRAESTRUCTURA CUENTA CON UN 90% DE AVANCE. EDIFICIO ESTÁ UBICADO EN EL HOSPITAL REGIONAL.

El recinto iniciará su funcionamiento en 2027 y permitirá que 98% de los pacientes realicen tratamiento en la región.

Bástian Valenzuela Rojas
 La Estrella de Iquique.

Con un avance del 90% de construcción de la infraestructura se encuentra el nuevo Centro Oncológico del Hospital Regional de Iquique, el cual se espera que inicie sus labores durante el año 2027 y reciba a cientos de pacientes con tratamientos activos de la región.

Este proyecto consta de dos etapas: la primera enfoca lo que es la construcción de la infraestructura del Centro Oncológico, el cual contará con un área paliativa, de medicina nuclear, radiología y quimioterapia. La segunda trata del equipamiento del lugar con las máquinas y capacitaciones al personal que se llevarán a cabo y permitirán el funciona-

miento de este lugar.

Sobre las características de la infraestructura y los permisos que se necesitan para este tipo de recintos, la directora del Servicio de Salud de Tarapacá, María Paz Iturriaga, señaló que "para esta obra necesitamos permisos específicos, como el de la Asociación Chilena de Medicina Nuclear, debido al tipo de equipos que vamos a tener, requiere de estos permisos. Vamos a tener los aceleradores lineales de última generación que están en unos bunkers de un metro de hormigón por paredes, considerando que tenemos que cromarlas por el tema de la radia-

Cerca del 98% de los usuarios podrán hacer su tratamiento

Maria Paz Iturriaga, directora del Servicio de Salud de Tarapacá

Y es que este nuevo recinto perteneciente al Hospital Regional Dr. Ernesto Torres Galdames permitirá que muchos usuarios con tratamientos activos puedan continuar



DURANTE AYER LAS AUTORIDADES VISITARON EL LUGAR.

sus terapias en la región, evitando viajes hacia Antofagasta o Santiago. "Hoy en día, el 100% de los pacientes que requieren radioterapia, diagnósticos o medicina nuclear, salen de la región, salen del sistema nuestro, porque hoy en día el hospital solamente tiene quimioterapia con 7 sillones. En el Centro Oncológico tendremos 20 sillones de quimioterapia

y vamos a incorporar técnicas de radiación avanzada y de medicina nuclear, lo que significa que cerca del 98% de los usuarios podrá hacer su tratamiento completo en la región", indicó María Paz Iturriaga.

DOTACIÓN

Además, la directora del Servicio de Salud señaló que durante los próxi-

mos meses estarán aumentando la dotación de personal, contratando físicos médicos (tecnólogos médicos con especialización) para que desarrollen el proceso de la instalación de los equipos. Esto, sin considerar los profesionales que serán requeridos cuando el centro esté en funcionamiento.